
Pharmazeutisches Cannabis für Europa.

Unternehmenspräsentation



“Wir schaffen die Zukunft für
pharmazeutische Cannabis-Therapien”



Sebastian Diemer
MANAGING DIRECTOR

Niklas Kouparanis
CEO

“Wir haben die Vision, eine Brücke zwischen der starren und teilweise veralteten Pharmaindustrie und der
rasant wachsenden Cannabis-Industrie zu schlagen. Cannabis wurde über Jahrzehnte stigmatisiert und wird
nun weltweit schrittweise für den pharmazeutischen Gebrauch legalisiert. Unser Forschungs- und
Entwicklungsteam fokussiert sich auf die Entwicklung eines breiten Spektrums an Cannabis-basierten
medizinischen Produkten. Unsere Produkte werden die marktüblichen Qualitätsstandards übertreffen und
können dabei attraktive Preise für Apotheken und Patienten garantieren.”

„Ich war einer der ersten, der in der pharmazeutischen Cannabisbranche in Deutschland tätig war, aber mit
Farmako habe ich ein Unternehmen gegründet, dessen Vision mir sehr am Herzen liegt. Wir möchten die
Wahrnehmung von pharmazeutischem Cannabis und den derzeit auf dem Markt befindlichen Produkten
verändern. Mit umfangreichen Forschungs- und Entwicklungsarbeiten planen wir, Produkte mit hoher Qualität
zu entwickeln. Eine unserer wichtigsten Missionen ist die Aufklärung des Fachpersonals, welche Millionen von
betroffenen Patienten in ganz Europa helfen kann. Wir haben bereits ein strukturiertes Unternehmen
aufgebaut, das schneller agiert als jeder andere Marktteilnehmer. Wir sind bereit die Zukunft von
pharmazeutischem Cannabis zu gestalten.“
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25 Mitarbeiter

Ein außergewöhnliches Team bestehend
aus Unternehmern und Industrie-
Experten

Lena ist Ärztin und Zahnärztin. Seit 2014 arbeitet sie
als Prüfärztin und betreut klinische Studien.

Patrick Schmitt
CSO

Patrick ist Molekularbiologe und zertifizierter 
Sachverständiger für Arzneimittel und 
Nahrungsergänzungsmittel. 

Dr. med. Lena Müller
MEDICAL ADVISOR

Niklas Kouparanis
CEO

Niklas war der zweite Angestellte und Prokurist 
eines der ehemals führenden deutschen 
Unternehmen für pharmazeutisches Cannabis.

Sebastian Diemer
MANAGING DIRECTOR

Sebastian wird zu Deutschlands erfolgreichsten 
Gründern gezählt. Er hat bereits fünf Unternehmen 
erfolgreich aufgebaut.

Ein Forschungsteam bestehend aus
erfolgreichen Wissenschaftlern

davon 7 im Customer-Service-Bereich

14 Wissenschaftler

Fabian ist pharmazeutischer Experte auf dem Gebiet
der Cannabinoide. Er war für die in Deutschland
führende Apotheke, die auf den Bereich Cannabinoide
spezialisiert ist, tätig.

Fabian Velazquez
MEDICAL RELATIONS MANAGER



Farmako ist bereit den europäischen pharmazeutischen 
Cannabis Markt zu erobern

Farmako hat das Ziel Europas führendes
pharmazeutisches Cannabis- Unternehmen in den 

Bereichen Produktentwicklung, Forschung und 
Entwicklung, sowie Vertrieb zu werden.

Was?
Pharmazeutisches Cannabis ist eine persönliche Mission der 
Gründer. Cannabinoide wurden seit über 80 Jahren von der 
pharmazeutischen Forschung ausgeschlossen. Weder die 
Herstellung, noch die Verarbeitung als auch die 
pharmazeutische Anwendung von Cannabis als Medizin 
konnten wesentliche Fortschritte machen. Daher werden wir
Vorreiter sein, die Forschungslücke zu schließen.
Der heutige Stand der Aufklärung hat bereits gezeigt, dass 
Cannabinoide wie THC oder CBD in vielen Fällen wirksamer sind 
als derzeitige kommerzielle Medikamente - sei es bei 
chronischen Schmerzen, Schlaflosigkeit, Erkrankungen des 
Nervensystems oder bei der Krebsbehandlung.

Warum?

Wir haben das qualifizierteste Team zusammengestellt, das sich 
auf Forschung, Entwicklung und Vertrieb konzentriert.

Wir fokussieren uns auf die Forschung und Entwicklung, um neue 
Produkte für unsere Patienten zu entwickeln, mit denen wir 
höchste Qualität zu attraktiven Preisen anbieten können. 

Wie?

Gegründet in
September 2018

Februar 2019
Vollständig lizenziert

März 2019
Erste Umsätze

März 2019
Unterzeichnete 
Liefervereinbarung über 50 
Tonnen

Wann?



75.000.000
europäischen Patienten mit verbesserten und günstigeren, 

pharmazeutischen Cannabis-Produkten zu helfen.  

Farmako hat die Vision

100+ Krankheiten
wurden identifiziert, die durch

Cannabinoide behandelt werden
können.

Progressive Gesetzgebung
erzeugt neue Möglichkeiten

für Patienten

Die erste europäische
Firma, die sich auf 

Forschung und 
Entwicklung fokussiert

Gründung in 3 Ländern

Stetig wachsende Zahl an 
Patienten

170 Apotheken wurden in 
den ersten 10 Tagen

erreicht

Frühere C-level
von Industrie-Experten

Größte
Liefervereinbarung

Europas wurde von uns
unterzeichnet

Wettbewerbsvorteil durch
Forschung & Entwicklung
und kompetentem Team 



Regulatorischer Ansatz für pharmazeutisches
Cannabis  in europäischen Ländern von heute bis 
2028

2005 2017

35%

64%

2019 2020 2028

40% 70% 100%

50% 25%

10% 5%

Die Gesetzgebung sowie die internationale Wahrnehmung setzen
das enorme Potenzial von pharmazeutischem Cannabis frei

Die Gesetzgebung

Wegweisende Erfolgsbeispiele wie Kalifornien (USA)
haben gezeigt, dass die Legalisierung von
pharmazeutischem Cannabis viele Vorteile mit sich
bringen kann:

• Stärkung der Wirtschaft
• Kriminalitätskontrolle
• Unterstützung der medizinischen Forschung

Pharmazeutisches Potenzial

Die Forschung von Cannabis als Medizin war über ein
Jahrhundert lang verboten, sodass ein
vielversprechender Forschungsbereich entstanden ist.
Das Wenige, was wir aktuell wissen, hat bereits Millionen
von Menschen einen großen Nutzen gebracht. Mit dem
wachsenden Bedarf an pharmazeutischem Cannabis
wollen wir eine stabile Versorgung aller bedürftigen
Patienten mit qualitativ hochwertigen Produkten
sicherstellen. Daher ist die kontinuierliche Forschung
eines unserer Hauptziele.

2%
ist etwa das, was wir 
über die 
Komponenten und 
ihre 
pharmazeutischen 
Vorteile wissen

98%
ist noch zu 
entdecken. Heute ist 
der richtige Zeitpunkt, 
die Genehmigung der 
Gesetzgebung mit 
dem wachsenden 
medizinischen 
Interesse zu 

verbinden.

Progressive Regulierung

Konservative Regulierung

Legalisiert



Um den Patienten die bestmögliche Therapie
bieten zu können, liegt unser Fokus auf einem
ausgewählten Produktsortiment mit hoher
Qualität und Quantität.

Unsere Vision: Neue Therapiemöglichkeiten
zu erschließen! Wir bieten Patienten, Ärzten
und Apothekern Zugang zu Cannabinoid-
Therapien.

Die pharmazeutische Industrie ist eine
der ältesten und größten Branchen.

Obwohl Pharmaunternehmen auf dem
Gebiet von pharmazeutischem Cannabis
forschen und Patente entwickeln,
werden sie in naher Zukunft keine
Cannabis-basierten Produkte entwickeln.

Mit der Entwicklung von Patenten,
klinischen Studien und standardisierten,
pharmazeutischen Cannabisprodukten
plant Farmako diese Industrie stets
weiterzuentwickeln.
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Mit Forschung & Entwicklung wollen wir 
standardisierte, pharmazeutische 

Cannabisprodukte herstellen. 

Bei Farmako geht es nicht um die Kultivierung, sondern um die 
Verbindung von Pharmazie und Cannabis durch umfangreiche Forschung
und Entwicklung, ohne die das Wachstumspotenzial begrenzt wäre



Phase 
1

Reseller
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Business Model

Phase 
2

Eigene Produktlinie

Phase 
3

Forschung & EntwicklungVollständig lizenzierter
Großhändler in Deutschland

Mit unserem neuen Liefervertrag von über
50 Tonnen werden wir eine eigene
Produktlinie mit außergewöhnlicher Qualität
und zu attraktiven Preisen herausbringen,
um eine konstante Versorgung
europäischer Patienten zu gewährleisten.

Neu!

Durch umfangreiche Investitionen in
Forschung und Entwicklung planen wir
unsere Produktpalette zu erweitern und
die Bedürfnisse der Patienten zu
bedienen.

Wir sind hier!

Phase 
0

NACHFRAGE

ANGEBOT

Die Nachfrage boomt derzeit, weil:

• immer mehr Krankheiten identifiziert 
werden, die mit pharmazeutischem 
Cannabis behandelt werden können

• Die Anzahl der Patienten mit der 
Lockerung Gesetzesgebung steigt

• Das soziale Bewusstsein steigt
• Viele weitere Länder legalisieren wollen

Das Angebot ist derzeit niedrig, da: 

• Der Import eingeschränkt ist, 
• Kanada derzeit ausgetrocknet ist 

und seinen Markt zuerst beliefert, 
• Exportländer begrenzt sind
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Game Plan: Aggressive Penetration eines rasant wachsenden
europäischen Markts mit verbesserten Produkten und attraktiven
Preisen

Patienten

Apotheken

Ärzte

F&E

Wir haben ein herausragendes Team aus
Wissenschaftlern, das sich auf Forschung &
Entwicklung fokussiert, sowie ein
außergewöhnliches Sales-Team, das eine
stetige Distribution garantiert.

Wir wollen Ärzte und Apotheken in dem Markt ausbilden
und Ihnen bei alltäglichen Fragen zur Seite stehen.
Infomaterialien und Konferenzen gehören genauso dazu wie
eine Hotline für den sofortigen Bedarf.



Nehmen Sie kontakt auf

Bei Anfragen schreiben Sie uns gerne unter:
welcome@farmako.de


